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“Ho sempre detto, e qui lo ribadisco, che l’area dello stadio comunale di Matera 
resterà a destinazione pubblica”. Il Sindaco di Matera Emilio Nicola Buccico ha 
voluto precisare alcuni aspetti in merito alla questione stadio XXI Settembre, 
sollevata nei giorni scorsi a mezzo stampa e ancora una volta male interpretata. 
“Nessuno ha mai detto che verrà costruito un campo sportivo più piccolo di quello 
attuale – afferma il primo cittadino -. Al massimo, se mai si studierà la possibilità di 
delocalizzare lo stadio, sarà per costruirne uno più grande nell’ambito possibilmente 
di un complesso polisportivo che comprenderà diverse altre strutture. Resta fermo 
che, qualora la decisione sarà nel senso di spostare lo stadio, l’area dove sorge 
l’attuale campo continuerà ad essere fruita pubblicamente dai cittadini e, tra le tante 
soluzioni, è ipotizzabile un parco verde pubblico”. 
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